
Interviste ed Editoriali - 17/01/2022

Sergio Saggini: "Tante le opportunità da cogliere: Expo,
Giubileo e fondi PNRR"
Intervista al Presidente di Unindustria Viterbo: "“ I l  2021 è andato bene
perché la parte produttivo-industriale ha recuperato la perdita dell’anno
precedente, che è stata importante visti  i  due mesi di fermo dovuti al
lockdown"

L’export, nei primi mesi del 2021, è cresciuto del 12% rispetto al 2019. Prendo a riferimento questo
anno perché il 2020 è stato drammatico per cui in seguito a quel periodo non poteva non esserci una crescita.
Le imprese hanno recuperato e stanno crescendo molto, perché la spinta è forte. Nel nostro territorio,
determinante è stato il settore delle costruzioni che, nel 2021 nel capoluogo, ha segnato +46,7% e traina la
crescita del Pil viterbese.
Leggi l'intervista completa in allegato.
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